令和5年4月3日臨時亀岡市教育委員会会議録

- 1 開会 午後1時15分 閉会 午後1時45分
- 2 出席委員

神 先 宏 彰 教育長

北 村 真 也 教育長職務代理者

末 永 礼 子 委 員

出藏裕子委員

陀 安 一 郎 委 員

秋山伸夫委員

松浦千弘委員

3 欠席委員

なし

4 出席事務局職員

森 岡 浩 之 教育部長

川 口 雅 彦 次長兼総括指導主事

阿比留 綾 教育総務課長

今 西 恵 一 学校教育課長

樋 口 竜 次 社会教育課長

宮 本 かおり 社会教育課人権教育担当課長

岡田康宏歴史文化財課長兼文化資料館長

岩 崎 盛 雄 学校給食センター所長

小 川 博 久 図書館長

谷 口 正 二 みらい教育リサーチセンター所長

榎 本 祐 輔 教育総務課総務係長

5 傍聴者

なし

6 議事の大要

(1) 開会

○教育長が開会を宣言。

(2)教育委員会委員就任あいさつ

令和5年4月1日付けで末永礼子委員、出藏裕子委員が再任され、今回 新たに松浦千弘委員が就任された。任期は4年であり、令和9年3月31 日までとなる。

・3名の委員から就任にあたり、あいさつがあった。その後、北村教育長職務代理者から順に教育委員会委員及び事務局からそれぞれ自己紹介を 行った。

(3) 定例教育委員会の日程等について

令和5年度の定例教育委員会の開催日程について、前年度と同様に毎月第3火曜日を開催日とし、基本的には午後2時から開催することを確認した。

(4) 報告事項

- ・令和5年度年間計画(案)について 4月の当面の予定を確認した。校園長会議や入学式など4月は多くの行 事もあるが出席をいただきたい。
- (5) 新たな体制となり、教育長から次の話があった。

教育委員会委員、事務局とも新体制となり、心機一転取り組んでいかなければならない。特に大きなこととしては学校規模適正化の取り組みがある。いよいよ育親学園開校に向け、動き出していく。この1年が非常に重要な年となる。これまで同様、地域、保護者、学校、教育委員会が一緒になって取り組んでいかなければならない。他にも、教育委員会は多くの事務事業を抱えている。当初予算でも新たな事業を組み込ませていただいている。この1年、しっかりと形にしていきたい。

(6) その他

○オンラインで参加した陀安一郎委員については、亀岡市教育委員会会議 規則に基づき出席したものとみなす。

(7) 閉会

○教育長が閉会を宣言

以 上

○教育長職務代理者

○委 員

○委 員

○委 員

○委 員

○委 員

○教 育 長

(調整者 教育総務課長

)